

Tierschutzbeauftragte

Tierschutzbeauftragte: Starke Stimme in der Bundesregierung mit besonderer Aufgabe

Luiza Licina-Bode, Tierschutzbeauftragte:

Das Kabinett hat heute die Berufung einer Beauftragten der Bundesregierung für Tierschutz beschlossen. Ariane Désirée Kari wird ihr neues Amt Mitte Juni antreten.

„Seit nunmehr 21 Jahren steht das Staatsziel Tierschutz im Grundgesetz. In vielen Bundesländern gibt es bereits seit Jahren Landestierschutzbeauftragte. Daher war es folgerichtig, so ein Amt auch auf Bundesebene im Koalitionsvertrag zu verabreden – und mit dem heutigen Tag umzusetzen.“

Damit wird der Tierschutz in Deutschland strukturell und institutionell gestärkt. Der Tierschutz bewegt die Gesellschaft. Er erhält nun eine starke Stimme auf Bundesebene. Es liegt auf der Hand, dass die Beauftragte mit dem besonderen Auftrag für eine stärkere Achtung des Tierschutzes politisch und fachlich unabhängig arbeiten wird.

Die heutige Berufung von Ariane Désirée Kari ist ein richtiger und wichtiger Schritt. Als bisherige stellvertretende Landestierschutzbeauftragte in Baden-Württemberg bringt sie für das neue Amt viel Erfahrung mit.

Die SPD-Fraktion gratuliert Frau Kari herzlich zur heutigen Berufung. Als Tierschutzbeauftragte freue ich mich auf die künftige Zusammenarbeit.“

Impressum

Nr. 79.2023 / 10. Mai 2023

Herausgeberin: Katja Mast, MdB
Redaktion: Albrecht von Wangenheim

T 030 227 52282
030 227 51118
E Presse@spdfraktion.de

Der Text kann im Internet unter www.spdfraktion.de abgerufen werden.